



INVESTIGACIÓN CUALITATIVA EN MUJERES CON DIAGNÓSTICO DE CÁNCER DE MAMA.

Vanesa Osorio Flores¹, Laura Herrera Lara², Martha Soledad Hernández Maqueda² y Noelia Pacheco Arenas²

1 Facultad de Trabajo Social, Universidad Veracruzana, 2 Facultad de Trabajo Social, Universidad Veracruzana .
osorio_flovan29@hotmail.com

El cáncer de mama es uno de los problemas de salud de mayor incidencia a nivel mundial, según la Organización Mundial de la Salud (OMS), cada año se detectan 1.38 millones de nuevos casos y fallecen 458 mil personas por esta causa. En 2015 el estado de Veracruz ocupa el 9° lugar nacional en incidencias de caso de cáncer de mama, siendo las ciudades de Minatitlán y Poza Rica las que han reportado mayor número de diagnósticos según el Servicio de Salud de Veracruz.

Ante este escenario el objetivo de la investigación es conocer las experiencias que viven las mujeres con un diagnóstico de cáncer de mama, de las cuales y a través del método etnográfico se tiene como resultado cambios importantes al interior del ámbito familiar, social, emocional y económico, siendo este último el más recurrente en estos casos, debido a que muchas de ellas son el sustento principal de su familia y debido a la enfermedad deben hacer reestructuraciones en diversas labores de la vida familiar.